

INSTRAN.org - Seluruh aktivitas di DKI Jakarta dipastikan tetap dibatasi selama masa pembatasan sosial berskala besar (PSBB) transisi. Termasuk membatasi kegiatan transportasi publik di Ibu Kota. "Demikian pula transportasi publik tetap berjalan untuk melayani masyarakat yang masih beraktivitas, namun berlaku pembatasan dan pengendalian baik menyangkut kapasitas maupun frekuensi," kata Kepala Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) Kementerian Perhubungan Polana B Pramesti, Rabu, 14 Oktober 2020. Menurut Polana, pembatasan mengacu pada Peraturan Menteri Perhubungan Nomor 41 Tahun 2020 tentang Pengendalian Transportasi Dalam Rangka Pencegahan Penyebaran Covid-19. Pada dasarnya, kata Polana, pembatasan kapasitas dilakukan agar penyelenggaraan transportasi dapat menegakkan protokol kesehatan, terutama physical distancing. Sementara pembatasan frekuensi dilakukan karena permintaan berkurang. Polana mengatakan tingkat pembatasan kapasitas maupun frekuensi dapat menyesuaikan kondisi terakhir dari status penyebaran covid-19 di suatu wilayah. "Untuk Jabodetabek mengingat telah menjadi wilayah teraglomerasi, BPTJ selalu mengupayakan agar kebijakan transportasi yang diputuskan oleh pemerintah daerah di dalamnya dapat sinkron satu sama lain," kata Polana.

Pembatasan kapasitas demi physical distancing dan konsistensi dalam pelaksanaan protokol kesehatan secara keseluruhan sebenarnya ditujukan untuk memperkecil risiko penularan dan penyebaran covid-19 melalui angkutan umum. Namun, aturan ini ternyata membuat perilaku pengguna angkutan umum massal lebih disiplin dan teratur.

Polana menilai kebiasaan disiplin protokol kesehatan ini terjadi karena adanya kontribusi semua pihak yang terlibat, baik operator prasarana, sarana, maupun masyarakat pengguna angkutan umum. "Secara khusus saya perlu menyampaikan apresiasi pada para pengguna angkutan umum atas kesadaran mereka untuk konsisten patuh pada protokol kesehatan," kata Polana.

Sumber : Medcom.id, 14 Oktober 2020

<https://www.medcom.id/nasional/metro/0k8Ryj2N-transportasi-publik-tetap-dibatasi-selama-psbb-transisi>